

AMICALE de la DORDOGNE
DISTRICT de FOOTBALL DORDOGNE PERIGORD
B.P.201 - 24052 - PERIGUEUX CT CEDEX 9
http://unaf.dordogne.free.fr

PV de l'assemblée générale ordinaire du 27 avril 2012

- Séance ouverte à 20h45 par le président de l'UNAF 24, Patrick BUFFIERE.

La feuille de présence fait apparaitre 94 présents et mandatés. Le quorum étant de 137 la séance est levée. L'assemblée générale est rouverte avec 94 membres présents ou représentés.

Le président invite l'assemblée à observer une minute de silence en l'honneur de nos disparus.

- Vote pour l'adoption des statuts modifiés :

Pour: 94 Contre: 0 Abstentions: 0

Les nouveaux statuts sont adoptés et seront publiés sur le site internet de l'UNAF24 et en préfecture.

Il souhaite la bienvenue à Bruno FAYE, président de l'UNAF Régionale, ainsi qu'à Patrick MATTENET président du District Dordogne Périgord.

Il en profite pour remercier ce dernier ainsi que son comité directeur pour l'aide qu'ils nous apportent. Il se satisfait de tout le travail fait en toute harmonie avec la CDA. Ensuite tout le comité directeur de l'UNAF24 est remercié pour tout le travail effectué durant ces quatre dernières années, il n'oublie pas tous les adhérents et toutes les bonnes volontés qui ont œuvré lors de toutes nos manifestations dans les différents secteurs du département.

- Intervention de Patrick MATTENET président du District

Il base son intervention sur tout le travail fait par l'UNAF24 ce qui permet à notre association d'être reconnue largement par le District Dordogne Périgord et son image est bien en concordance avec celle du football.

- Intervention d'André BALDAUF président de la CDA

La saison a été marquée par l'accroissement de la violence sur nos stades.

De nombreuses mesures administratives ont été prises par la CDA à l'encontre de trop nombreux arbitres qui ne respectent pas les consignes de début de saison.

Il espère de nombreuses promotions à nos arbitres de ligue et se félicite de l'accession d'Armand FLORES qui évoluera la saison prochaine en Fédéral.

- Intervention de Bruno FAYE président de la Section Régionale Aquitaine.

Il est heureux et fier de venir dans une section qui « marche ».

Il se satisfait qu'il y ait encore un représentant des arbitres en Aquitaine.

Il nous confirme sa candidature au poste de président de l'UNAF Nationale.

Compte rendu moral:

Exposé de Paul ANDRIEUX. 182 adhérents 114 Arbitres en activité 19 Jeunes arbitres 42 Anciens arbitres 7 Divers Adopté à l'unanimité

Compte rendu Financier:

Exposé des comptes par Jacques DUMAS, vérifiés et authentifiés par Jean Bernard MARTIN et Éric DELBOS Adopté à l'unanimité

Sont élus à l'unanimité commissaires aux comptes 2012-2013 : Sophie MARCELLI et José DI PIERRO

- Intervention du représentant des arbitres :

Albert PASCAUD nous expose ses actions et ses difficultés rencontrées lors de ces 4 dernières années. Après 4 ans de bons et loyaux services il cède sa place à Marie José DELBOS

- Intervention de Patrick BUFFIERE délégué juridique

Il promet de faire respecter l'article 5 des nouveaux statuts et qu'il se chargera personnellement de la radiation de tout adhérent ne le respectant pas.

Affaire Alain DESPORT:

Suite à l'appel téléphonique de celui-ci ce jour au président de l'UNAF24 et vice-président de la section régionale, monsieur Desport demande de ne pas parler de son affaire lors de cette AG, parce qu'une décision de justice a été rendue et que cette affaire est close, et que si tel était le cas et que cela soit notifié au PV de cette AG celui-ci pourrait engager des poursuites à l'encontre de notre amicale.

Patrick BUFFIERE, de part sa responsabilité et pour une transparence totale vis à vis de nos adhérents, pense de son devoir de rendre compte et d'informer l'assemblée du déroulement et résultats des différents dossiers juridiques de quelques natures que ce soit. Il rajoute que le dossier DESPORT sera clos quand le préjudice sera remboursé, comme cela se fait dans tous les dossiers ouverts par l'UNAF. D'autre part, toutes informations doivent être retranscrites par écrit par la diffusion de nos différents PV de réunions.

Le compte rendu est complété par Bruno FAYE qui en profite pour remercier toutes les personnes de Dordogne

qui l'ont accompagné lors des différentes audiences. Il pense avoir été très gentil et trop patient, car la justice ayant condamné Alain DESPORT en septembre 2011, aucune somme n'a toujours pas été remboursée et de plus, en mars 2012 devant le tribunal d'instance de Périgueux, la justice a fait passée l'UNAF pour créancier principal sur le plan de surendettement de monsieur Alain DESPORT. Bruno insiste sur le fait que les jugements sont là et l'UNAF n'abandonnera pas tant que toutes les sommes de ce vol ne seront pas remboursées.

Concernant toujours cette affaire, Patrick MATTENET s'est fait un devoir d'avoir proposé la radiation de monsieur DESPORT de toute fonction officielle à la FFF, décision qui en appel à la Ligue d'Aquitaine, a été renvoyée devant la commission de discipline du District du 24 mai 2012 ».

Il rajoute « que pour la moralité et l'honnêteté des arbitres de la Dordogne, il ne faudrait pas que monsieur Desport inverse les rôles.

Il fut ensuite procédé à la remise du chèque de 1500€ d'indemnisation à Bruno GARGOLY, suite à son agression et l'affaire traitée très vite grâce à la charte signée avec les procureurs de Périqueux et Bergerac.

- Intervention des représentants des jeunes arbitres

Armand FLORES et Quentin DELANNES se fixe un objectif de relancer un dynamique auprès des jeunes arbitres

- Intervention du représentant des festivités

Remerciements à toutes les personnes pour leur dynamisme et leur générosité lors de nos manifestations.

- Vote pour élire le nouveau comité directeur

Scrutateurs: Lucien JUGIE et Jean Claude

CHAMOULAUD Inscrits: 182 Votants: 94 Exprimés: 93

Nul: 1 Blanc: 0

Ont été élus au premier tour de scrutin :

ANDRIEUX Paul **BALDAUF** André BOCQUIER Daniel **BRIEU Denis** BUFFIERE Patrick CHAUMET Jean Paul **CLOFF Jean Robert DELANNES Quentin** DA SILVA Delphin DELANNES Quentin DUMAS Jacques FLORES Armand MOUSNIER Christian PASCAUD Albert PINTO Antonio REYDI Bernard

VERNET Thierry

VEYSSIERE Loïc

Patrick BUFFIERE est ensuite élu à l'unanimité par le nouveau comité directeur.

La représentante des arbitres de l'UNAF 24 auprès du comité directeur du District proposé par le bureau en la personne de Marie José DELBOS est élue à l'unanimité par l'assemblée des 94 membres.

Divers:

Remise de médailles départementale à Christophe BESSON et Loïc VEYSSIERE

Remise de médailles de bronze régionale à Fernand BOUZAGE et Jean Pierre RAKINSKY

Remise de médaille d'argent régionale à Serge BRAZEILLES

Ensuite il fut remis un cadeau à Serge BRAZEILLES pour toute son œuvre au sein de notre association, qui nous quitte pour passer une retraite paisible dans l'Aude, et en espérant un rapprochement futur avec sa nouvelle section UNAF.

La séance est levée à 23h30